
Notice pursuant to Article 13 GDPR (General Data Protection Regulation) 
(Mitteilung gem. Art. 13 DSGVO) 

 
Responsible contact 
(Verantwortlicher) 

Julius-Maximilians-Universität Würzburg 
Sanderring 2, 97070 Würzburg 
Tel.: 0931/ 31-0 
info@uni-wuerzburg.de 
Data Protection Officer 
(Behördlicher Datenschutzbeauftragter) 

Data Protection Officer of the University of Würzburg 
(Datenschutzbeauftragter der Universität Würzburg) 
Sanderring 2, 97070 Würzburg 
Tel.: 0931/31-88757 
datenschutz@uni-wuerzburg.de 
Purpose of the processing 
(Zweck der Verarbeitung) 

The personal data collected as part of this form (e.g. name, contact information) is processed 
solely for the purpose of lending media items. 
This specifically includes documenting who borrowed which item and when, in order to ensure proper 
return, as well as enabling reminders or follow-up queries if necessary. 
The data will not be processed for any other purposes.  

(Die im Rahmen dieses Leihformulars erhobenen personenbezogenen Daten (z. B. Name, 
Kontaktinformationen) werden ausschließlich zum Zweck der Ausleihe von Medien 
verarbeitet. Dies umfasst insbesondere die Dokumentation, wer wann welches Medium 
entliehen hat, um eine ordnungsgemäße Rückgabe sicherzustellen sowie bei Bedarf 
Erinnerungen oder Rückfragen zu ermöglichen.Eine Verarbeitung der Daten zu anderen 
Zwecken erfolgt nicht.) 
Legal basis of the processing (Rechtsgrundlage der Verarbeitung) 

Art. 6 para. 1 GDPR (Art. 6 Abs. 1 DSGVO) 

Legitimate interest according to Art. 6 para. 1 GDPR 
(Berechtigtes Interesse gem. Art. 6 Abs. 1 DSGVO) 

The CTL has a legitimate interest in documenting the loan of media items in order to ensure their 
return, prevent loss, and contact users if necessary. 

 
(Das ZBL hat ein berechtigtes Interesse daran, die Ausleihe von Medien zu dokumentieren, 
um deren Rückgabe sicherzustellen, Verluste zu vermeiden und bei Bedarf Nutzerinnen und 
Nutzer kontaktieren zu können.) 
Duration of the storage of personal data 
(Dauer der Speicherung der personenbezogenen Daten) 

The data is stored for the duration of the loan and retained for up to one year after the item has 
been returned. This allows for the resolution of any follow-up questions, discrepancies, or late 
returns. After this period, your data will be deleted or anonymised. 

 
(Die Daten werden für die Dauer der Ausleihe gespeichert und bis zu ein Jahr nach 
Rückgabe des Mediums aufbewahrt. Dies ermöglicht die Klärung etwaiger Rückfragen, 
Unstimmigkeiten oder verspäteter Rückgaben. Danach werden Ihre Daten gelöscht oder 
anonymisiert.) 

mailto:info@uni-wuerzburg.de
mailto:datenschutz@uni-wuerzburg.de


Transfer of data to third parties 
(Übermittelung der Daten an Dritte) 
 
☐ Yes (Ja)    ☒ No (Nein) 
 
If “Yes”, to which third party (Bei „Ja“, an welche Dritte) 
Transfer of data to third countries or international organisations 
(Übermittlung der Daten an Drittländer oder internationale Organisationen) 
 
☐ Yes (Ja)    ☒ No (Nein) 
 
If “Yes”, to which third countries or international organisations 
(Bei „Ja“, an welche Drittländer oder internationale Organisationen) 

 
Your further rights according to GDPR, in particular the right to information, correction and deletion 
according to Art. 15 to 21 of the GDPR, can be viewed here: Betroffenenrechte gem. DSGVO - 
Universität Würzburg 
 
(Ihre weiteren Rechte gem. DSGVO insb. Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung gemäß Art. 15 
bis 21 der DSGVO können Sie hier einsehen: Betroffenenrechte gem. DSGVO - Universität 
Würzburg) 
 
Please note that only the German text is legally binding. 
(Bitte beachten Sie, dass nur der deutsche Text rechtlich bindend ist.) 
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